

MEDIA

Kosmos compra los derechos de la Copa América en España para emitirla en Twitch

El *streamer* español Ibai Llanos será el encargado de comentar los encuentros en su canal como nueva vía para consumir deporte.

Palco23

21 jun 2021 - 10:00



Kosmos se adapta a las nuevas tendencias de hoy día. La empresa presidida por el futbolista Gerard Piqué ha comprado los derechos en España de la Copa América para retransmitir los partidos de la competición sudamericana en el canal de Twitch del *streamer* Ibai Llanos, según ha informado la propia compañía a través de un comunicado.

Las retransmisiones comenzaron el pasado viernes con el enfrentamiento entre Argentina y Uruguay y, desde entonces, Ibai Llanos será el encargado de retransmitir un encuentro de la competición por día.

Con ello, la empresa de Gerard Piqué se convierte en una de las primeras en adaptar los contenidos deportivos a las plataformas más demandadas por las nuevas generaciones, como ya previeron hace poco los presidentes de Real Madrid y FC Barcelona, respectivamente.

Kosmos tiene varias ramas de negocio, como Kosmos Tennis o Kosmos Studios

La plataforma Twitch, fundada en 2007, se ha convertido en una de las opciones principales de retransmisión en vivo para los más jóvenes, duplicando sus audiencias en un año tras la pandemia y alcanzado un máximo histórico, con 6.300 millones de horas vistas en todo el mundo.

Kosmos es una compañía con sede en Barcelona, fundada y presidida por el futbolista del FC Barcelona Gerard Piqué. Además, la empresa cuenta con el respaldo de Hiroshi Mikitani, presidente y director general de Rakuten. La compañía está construyendo una cartera de sub-empresas vinculadas con la industria deportiva, como es el caso de Kosmos Tennis, Kosmos Studios o Kosmos Football.